

COMMISSION SPECIALE *re* EXPOSITION*Compte rendu de l'assemblée du 10 octobre.*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Brodeur, Ward, Garceau, Monahan, N. Lapointe, Leclaire et Gauvin.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, M. l'échevin Brodeur est nommé président de cette Commission.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant qu'une somme de \$10,000 soit mise à la disposition de l'Association d'Exposition Industrielle de Montréal, pour dépenses préliminaires en rapport avec l'établissement d'une exposition à Montréal.

Résolu: De recommander au Conseil que ce rapport soit approuvé.

Ajournement.

JULES CREPEAU,

Asst. Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 10 octobre.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J.-J.-E. Guérin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé:

REQUETES, ETC.

1.—De M. Z. Charbonneau, pour obtenir la permission d'ériger une manufacture.

2.—De MM. Strulowitch and Reich, demandant la permission d'ouvrir une cour à charbon.

3.—De M. Jos. Provençal, demandant la permission de vendre du bois et du charbon.

4.—De M. B. Patenaude, demandant la permission de construire une écurie.

5.—De M. Camille Bourdon, au sujet de l'effacement de la ligne de la rue Larivière.

6.—Du Bureau des Commissaires des Chemins de fer au sujet de la construction d'une voie d'évitement à travers la rue Saint Patrice.

7.—De M. J. A. Dumont, se plaignant de l'exécution de certains travaux, dans le quartier Saint Denis.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—De certains bouchers, au sujet du règlement projeté, concernant le pain.

9.—Des compagnons-plombiers, au sujet du règlement projeté concernant la plomberie.

Renvoyées à la Commission de Législation.

10.—De Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque Bruchési, remerciant le Conseil de sa participation au Congrès Eucharistique.

11.—De M. F. X. St-Charles, remerciant le Conseil pour l'expression de ses sympathies.

12.—Du secrétaire de l'Ecole Technique de Montréal, accusant réception d'une résolution du Conseil, nommant MM. les échevins Bastien et Brodeur, membre du Bureau.

13.—De la "Montreal Light, Heat & Power Co." accusant réception de la résolution du Conseil adoptée le 28 septembre dernier.

Déposées aux archives.

14.—Du Conseil de Ville de Toronto, remerciant le

SPECIAL COMMITTEE *re* EXHIBITION*Report of meeting held the 10th October.*

Present: Ald. L. A. Lapointe, Brodeur, Ward, Garceau, Monahan, N. Lapointe, Leclaire and Gauvin.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, Ald. Brodeur was appointed chairman of this Committee.

Submitted a report from the Board of Commissioners recommending that a sum of \$10,000 be placed at the disposal of the Montreal Industrial Exhibition Association for preliminary expenses in connection with the establishment of an exhibition in Montreal.

Resolved: To recommend to Council that the said report be concurred in.

Adjourned.

JULES CREPEAU,

Asst. City Clerk

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held the 10th October.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guérin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS.

1.—From Z. Charbonneau, for leave to erect a manufacture.

2.—From Strulowitch and Reich, for leave to open a coal yard.

3.—From Jos. Provençal, for leave to sell wood and coal.

4.—From B. Patenaude, for leave to erect a stable.

5.—From Camille Bourdon, in connection with the erasure of the line of Larivière street.

6.—From Board of Railway Commissioners, concerning the construction of a spur across St. Patrick street.

7.—From G. A. Dumont, complaining of the execution of certain work in St. Denis ward.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From certain bakers *re* proposed bread by-law.

9.—From Journeymen Plumbers and Steamfitters, anent proposed plumbing by-law.

Referred to Special Committee on Legislation.

10.—From His Grace Archbishop Bruchési, thanking Council for its participation in the Eucharistic Congress.

11.—From F. X. St-Charles, thanking Council for sympathy extended.

12.—From Secretary of the Montreal Technical School, acknowledging receipt of resolution of Council appointing Aldermen Bastien and Brodeur, members of the Board.

13.—From Montreal Light Heat and Power Co. acknowledging receipt of resolution of Council of the 28th September last.

Filed of record.

14.—From City Council of Toronto, thanking Mayor and Council for courtesies extended and inviting Council to visit Toronto.